

# Soras Tagebuch

## The other Version of Kingdom Hearts

Von Will-Fuan

### Kapitel 14: Tag 14

Liebes Tagebuch

Die Badewanne hab ich mir wirklich herzaubern lassen ... nur... kaum kam ich heraus, putzmunter und mit gerade richtig hingestylten Haaren, fraß uns ein Wal... Ja. Mitten im Weltraum. Bescheuert, was? Ich will echt nach Hause...

Hab erstmal das Bewusstsein verloren und von einer Begebenheit von früher geträumt... Da waren Riku und ich im geheimen Ort und da hab ich ganz unheimlich Geräusche gehört und Riku meinte immer dass es der Wind sei, aber ich hatte Angst dass es ein Monster sein könnte. Er meinte dann falls ich Recht hätte, würden wir es gemeinsam besiegen. Da hatte ich mich aber so richtig gefreut.

Bin dann allerdings irgendwann zu mir gekommen und musste feststellen dass Pinoccio, eine kleine blöde Holzpuppe die ich aus Traverse kenn, neben mir war und meine Gummi-Steine und Möhren klauen wollte ... Frechheit...

Möhren = Essen und

Gummi-Stein = Cid erfreuen = kostenlos tanken XD

Noch bevor ich ihn verdreschen konnte erwischte ihn Jiminy, unsre Grille. Er laberte was von Gewissen von Pinoccio. Da mir das zu hoch war ließ ich sie einfach in Ruhe und sammelte mein Eigentum wieder ein. Mussten feststellen dass Pinoccio echt ein kleiner mieser Lügner ist.

Haben dann seinen Vater getroffen... keine Holzpuppe, sondern ein alter Mann. Ich frage mich ob er der Weihnachtsmann ist... Gaaanz viel Spielzeug um ihn rum und Uhren. Die sind bestimmt dafür da dass er Weihnachten nicht vergisst. Manchmal bin ich von meiner Intelligenz wirklich beeindruckt. Wir überlegten uns einen Weg aus dem Wal zu entkommen, als Pinoccio auf einmal davonsprang um Gummi-Steine zu klauen, um damit ein Raumschiff zu bauen. Er meinte, dass man damit bestimmt hier wegkäme. Mussten natürlich gleich hinterher um ihn vor bösen Sachen zu beschützen. Bloß nicht den Weihnachtsmann verärgern. Und was musste ich da sehen?

RIKU!!!

Lebendig und ... und... er wollte Pinoccio klauen? Oder sah dass nur so aus? Ich versuchte ihm klarzumachen, dass ich das nicht lustig fand. Ich mein... ich liebe Weihnachtsgeschenke und Riku doch auch...

Und was sagte er dazu? "Ich dachte du stehst auf Spiele, Sora"

Naja natürlich mag ich Spiele und ich mag auch unbedingt DAS Spiel wieder mit ihm spielen, v.a. Weil ich endlich wissen möchte was ES ist, aber .. aber... Weihnachten !!! Oh Riku versteh doch U\_U Am liebsten hätt ich Riku umgerannt und ihm heimlich ins Ohr geflüstert, dass die Puppe da das Spielzeug vom Weihnachtsmann ist. Und was macht er? Er sagt er will mit Pinocchio spielen..

Das machte mich sehr traurig... Er hatte doch immer mit mir gespielt und das war UNSER Spiel und ich habs doch noch gar nicht geschafft... Denkt er ich kann das nicht? Mag er mich denn kein bisschen mehr?

Hätte fast los geweint. Um das zu unterdrücken fragte ich nach Kairi. Ich dachte wenn sie irgendwo hier wäre und ich meine Papu-Riegel wieder hätte könnt ich die mit ihm teilen und ihm zeigen wie gern ich ihn hab. Irgendwie schien er bemerkt zu haben wies mir ging, weil er losrannte und meinte dass ich ihn fangen sollte. Na das ließ ich mir doch nicht zweimal sagen. Gott, war ich froh dass ich wieder mit ihm spielen konnte. Andererseits stieg so eine Panik in mir auf. Wenn ich ihn nicht rechtzeitig erwischen würde würde er bestimmt mit der Puppe spielen und was wenn sie vor mir rausbekommt was einem Riku in den Mund schiebt?

Ich hatte wirklich wirklich Angst.

Wenn Riku Pinocchio toller findet als mich begrab ich mich... Und... Der Weihnachtsmann bringt dann keine Geschenke mehr weil Riku ihm sein Spielzeug weggenommen hat. Die Macht der Verzweiflung ließ mich durch den gesamten Bauch des ollen Wals rennen. Es war ekelerregend, aber gut... wens Riku Spaß macht? Und dann hörte ich auch schon komische Geräusche.

Hui bin ich da aber gerannt. Dann hab ich ihn endlich erwischt. Hab ihn gleich mal zu Rede gestellt, ob er überhaupt wisse was er da tue. ICH bin sein bester Freund und und ich bin viel toller als so eine blöde Puppe. Aber er schien das nicht zu begreifen. Er fing an von Kairi zu reden... Was? Soll die etwas auch besser sein als ich? Wieso macht er mich so fertig? Auf einmal wurden wir abgelenkt. Pinocchio hats mal wieder geschafft sich irgendwo blöde einzusperren. Und auch noch in einen Herzlosen. Und so einen findet Riku toll?

Pöh. Ich zeig ihm wie staaark ich bin. Hab mit Riku zusammen das Teil vermöbelt und die Puppe befreit. Und was macht Riku? Jagt die Puppe weiter. Ich dachte das Spiel wäre aus und ich hätt ihm gezeigt wie toll ich bin und dass ich jetzt eine Belohnung bekommen würde... Warum ist er so gemein?

Hab ihn dann wieder eingeholt.

Ha sieht er mal... ich bin schneller als er. Nur...was musste ich da dann sehen? Er hatte den Weihnachtsmann nun auch... Mag er keine Geschenke mehr? Ich versteh ihn nicht. Und dann sagte er was von wegen Herz verloren. Wie? was? Ich hab überhaupt nicht verstanden was er meinte. Er hatte doch nicht etwas vor das Herz von der Puppe oder dem alten zu klauen... Wie-wieso denn? Reicht ihm meins denn nicht? Ich wünschte mir in dem Moment nichts mehr, als dass er mich einfach auslachte und in die Mangel nehmen würde und sagen würde, dass er mich jetzt aber so richtig erschreckt hatte und ich doch nicht immer auf sowas reinfallen solle.

Aber leider war das alles Ernst.

Ein schneller Tod wär mir lieber gewesen... Hatte er denn kein Gewissen? Tat es ihm kein bißchen leid, dass er mir so wehtat? Ich weiß nicht mehr genau wie es dazu kam, weil ich zu verzweifelt schon war, aber er ging dann einfach. Hab nur noch mitbekommen, dass er Kairi retten möchte.

Das hatte gegessen.

Am besten teilen sie sich noch meine Papu-Riegel... Er ließ mir so ein nettes Ding da, dass mich angriff. Als ich es mir so ansah stieg die Wut in mir auf. Sollte das etwas heißen dass ich nicht gut genug für ihn bin und mich lieber mit sowas abgeben soll?

Holla, hab ich das Teil aber niedergemacht. Mir tuts fast leid das sich so ausgerastet bin. Donald hatte nach dem Kampf angst vor mir... ich hatte wirklich Dampf abgelassen...

Ich sah zu wie Pinocchio und der Weihnachtsmann glücklich vereint sämtliche Gummi-Steine zusammensammelten und sich ein Raumschiff bauten um zu fliehen, setzte mich in meinen eigenen Gummi-Jet und überließ es Donald weiterzufliegen.

Ich rollte mich einfach in einen Sessel und ließ Dschinni einen großen Teddybären herbeiholen und eine Großpackung Taschentücher.

Wieso hatte mich Riku nur verlassen?

Ich hab ihn doch so gern...